

Daniel Tugues deja la gerencia general de Aguas Andinas

Tras dos años en el cargo directivo, Aguas Andinas comunicó este lunes que Daniel Tugues dejará la gerencia general de la empresa de servicios sanitarios.

Mediante un hecho esencial notificado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la empresa metropolitana precisó que Tugues ([en la foto](#)) asumirá otras funciones dentro del grupo Veolia, controladora de la compañía.

A partir del próximo 1 de mayo, José Sáez será quien asuma como nuevo gerente general de la sanitaria.

Según información entregada por Aguas Andinas, Sáez es licenciado en administración de empresas de la Universidad de Santiago de Chile y cuenta con “vasta experiencia en el sector sanitario”.

Sáez se incorporó al grupo en 2008, asumiendo en este período diversos cargos en la compañía, ejerciendo actualmente como director de estrategia y asuntos corporativos.

